



## Les élu.e.s du groupe communiste, écologique et citoyen du Conseil régional de la Nouvelle-Aquitaine

### COMMUNIQUE DE PRESSE - UNE BONNE NOUVELLE POUR LE POUVOIR D'ACHAT DES FAMILLES DES LYCEEN. NES DE NOUVELLE-AQUITAINE

Bordeaux, le 3 octobre 2022

Lors de la commission permanente ce lundi 3 octobre, les élu.e.s du groupe communiste, écologique et citoyen se félicitent de la non-augmentation des tarifs de restauration et d'hébergement en 2023 dans les lycées de Nouvelle-Aquitaine. Dans le contexte actuel d'inflation, c'est une bonne nouvelle pour l'ensemble des familles des lycéen.ne.s de notre région, alors que s'était posée la question d'une augmentation des tarifs de la cantine et de l'hébergement dans les lycées afin de permettre aux gestionnaires de garder des marges de manœuvre et de préserver la qualité des produits dans l'assiette.

Nous nous félicitons que nos propositions aient été entendues et nous allons d'ores et déjà travailler pour qu'enfin soit mise en place une tarification tenant compte des situations sociales des familles.

Le rôle de la collectivité et du service public est de soutenir les habitants et habitantes face à cette crise. Cette mesure va permettre à de nombreux parents de laisser leurs enfants à la cantine sans diminuer leur pouvoir d'achat.

Le groupe communiste, écologique et citoyen